

WARTA

Selamat! PSKB Kembali Raih Kemenangan Kalahkan PS Jembrana Dengan Skor 2-0

Linda Sari - BUKITTINGGI.WARTA.CO.ID

Feb 8, 2022 - 13:56



PSKB Bukittinggi Kembali Raih Kemenangan dengan Skor 2-0 vs PS Jembrana

Bukittinggi - Sekretaris DPC Gerindra Bukittinggi, Ns Reki Afrino, S.Kep, M.Kep berikan ucapan selamat atas kemenangan PSKB Bukittinggi VS PS Jembrana di laga perdananya pada Liga 3 Nasional yang berlangsung di Stadion Kebon

Dalem Kendal, Jawa Tengah, Senin (7/2/2022) sore.

"Kita penikmat sepak bola, mengucapkan selamat atas kemenangan PSKB Bukittinggi di laga awalnya melawan PS Jembrana dengan skor telak 2-0," tutur Reki kepada jurnalis.id, usai nonton bareng di kantor DPC Gerindra kota setempat.

Reki menambahkan, kemenangan di laga awal itu, merupakan sebagai bentuk motivasi dan semangat juang luar biasa PSKB Bukittinggi untuk melanjutkan pertandingan selanjutnya.

"Sementara ini, PSKB Bukittinggi unggul di tabel klasemen group H dengan memperoleh 3 poin. Kita harapkan pada pertandingan selanjutnya PSKB Bukittinggi kembali meraih kemenangan seperti pertandingan hari ini," harap Reki.

"Sekali lagi kita ucapkan selamat kepada PSKB Bukittinggi. Teruslah berjuang mengharumkan nama baik Kota Wisata Bukittinggi sehingga nanti mampu melaju ke Liga 2 Nasional," tambahnya.

Sebagaimana diketahui, PSKB Bukittinggi berhasil meraih kemenangan setelah menembus gawang PS Jembrana di akhir babak pertama. Keunggulan tim anak asuh Gusnedi Adang itu tercipta, setelah pemain bertahan Kurnia Ridho menyangkan bola ke gawang PS Jembrana di menit ke 43. Hasilnya PSKB Bukittinggi unggul 1-0.

Usai turun minum pertandingan dilanjutkan. Permainan semakin seru, dimana PS Jembrana berupaya mengejar ketertinggalan. Bahkan PS Jembrana berhasil menekan hingga garis pertahanan PSKB Bukittinggi. Namun, kekompakan permainan tim yang menjuarai Liga 3 Sumatera Barat itu cukup solid dan akhirnya PSKB Bukittinggi membalikkan keadaan serta berhasil menambah koleksi gol. Gol kedua PSKB Bukittinggi dicetak Irvanda di menit 90.

Hingga pertandingan berakhir, kemenangan tetap berada pada PSKB Bukittinggi yakni dengan skor 2-0.

Selanjutnya di stadion yang sama di Stadion Kebon Dalem Kendal, Jawa Tengah, PSKB Bukittinggi akan berhadapan dengan Persak Kebumen, pada Kamis (10/2/2022).